
区民の会 20161110 役員会議	

2016/11/10	記：吉原	

	

日時：2016 年 11 月 10 日	11:15～12:30	

場所：サービスセンター会議室	

出席者：丸山、花上、吉原	

欠席：田中、辻（敬称略）	

	

丸山さん作成の「11 月役員会議資料」を基に下記のとおり討議した。	

	

１．町長と語る地域懇談会	

	 録音機器を用意する。	

	

２．12 月区民会議について	

	

３．民生児童委員との懇談会	

	

４．区民の会役員の忘年会について	

	 「町長と語る」の後に行う。	

	

５．役員改選	

	

６．その他	

・区長と語る地域懇談会の話題	

	 光回線に関する意見。	

	 病院に関する要望。	

	 水道管の老朽化と料金の問題はどうするか？	

	 セブンイレブンの行政サービスについて。	

	

・掲示板に貼る内容について。	

	

	

以上	

	



１１月役員会議資料 
平成２８年１１月０８日 

１．町長と語る地域懇談会の日程 
	 日時：１２月１８日（日）	 	 １４：００～ 
	 場所：ダイヤランドホール	 大ホール 
	 役場出席者：町長・副町長・田口部長・教育次長・上下水道課長・八木課長補佐 
	 ホールレイアウト：役場側と区長・進行係はテーブル席 

 
	 演	 壇	  

 
	 役	 場	 側	 ６	 名	  

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 区長・進行係 
	 ・	 区民の会参加者は椅子席（７０席位） 
・ 役員は全員出席の事 
・ 準備：１３時２０分集合して下さい 
・ 進行係として花上さんお願いします 
・  

２．１２月区民会議について 
町長と語る地域懇談会に充てる為、１１月末書面にて「区民会議議事次第」を配布し 
ます、よって１１月２０日には各部会報告事項をお願いします。 

 
３．民生児童委員との懇談会 

１２月１日付けで民生児童委員の交代、虎尾恵美さん、奥田民江さんが引退され、新

たに、９地区富士見台２班、藤村昭三さん、２地区向山２班、郷千恵子さんが就任と

なります、慰労と引き継ぎを兼ねて、昼食会を開催します、区民の会側として、会長

と田中会計に参加をお願いします。１２月中旬で本日案を出したい。 
 

４．忘年会について 
１２月１８日（日）“町長と語る地域懇談会”終了後でやりたいがいかが。 

	 ・２項の忘年会を民生委員の方を招いて行う提案をしました（いかがですか？）  
５．役員改選 

田中会計が今期で退任となる。 
５その他 
・ “町長と語る地域懇談会”において話題にしたい事があれば出して下さい 
区民会議議事次第に掲載します。 
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